

Construction de l'EDeS d'Apt

Un nouveau bâtiment au service d'un accompagnement médical et social de proximité

Publié le 21 décembre 2021

Première pierre "insolite" pour l'EDeS d'Apt

Maillet en main, Dominique Santoni et Patrick Merle, la Présidente et le Vice-président du Conseil départemental de Vaucluse ont symboliquement posé la première pierre du nouveau site départemental dédié à l'accompagnement social et médico-social à Apt.

« C'est ce qu'on appelle enfoncer le clou ! » ont ajouté, avec le sourire Madame la Présidente, comme pour rappeler son attachement à la construction de cet EDeS (Espace Départemental des Solidarités).

Ce nouveau service de proximité permettra de mieux répondre aux besoins des habitants en matière d'information, d'aides sociales, d'accompagnement médical et d'accès aux droits.

L'équipement, construit tout en bois, s'inscrit dans une démarche environnementale et sera ouvert au public au cours du second semestre 2022.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09